



#FUETENDENCIA

Este lunes 21 de julio se llevó a cabo la apertura parcial del nuevo Puente Ferroviario por el Río Biobío, donde usuarios del Biotren provenientes desde Coronel y San Pedro de la Paz cruzaron a las 06:37 horas por primera vez la moderna infraestructura. Autoridades estuvieron presentes tanto en el recorrido como en la inauguración oficial realizada horas más tarde.

Biotren

@EFE_Biotren

¡Hoy fue un día histórico para el transporte ferroviario en nuestra región!

Por primera vez, Biotren cruzó el nuevo puente ferroviario sobre el río Biobío. Esta inauguración parcial marca el inicio de una nueva etapa para nuestros servicios.

La inauguración total será en octubre cuando el puente opere con ambas vías ferroviarias habilitadas, permitiendo mayor frecuencia y eficiencia en nuestros recorridos.

Ministerio de Transportes

y Telecomunicaciones @MTTChile

A las 6:37 de la mañana de este lunes 21 de julio cruzó el primer tren de pasajeros por el Nuevo Puente Ferroviario sobre el Río Biobío, desde Coronel hacia Concepción.

El ministro Juan Carlo Muñoz lideró la puesta en marcha parcial de esta infraestructura

Juan Carlos Muñoz Abogabir

@JuanCaMunozA

En diciembre 2022 prometimos inaugurar el nuevo puente en diciembre de 2025. Pese a las inundaciones de 2024, hoy 5 meses antes, los trenes comienzan a pasar. Si bien falta para cerrar las obras confiamos en que cumpliremos la meta auto impuesta.

Sergio Giacaman G

@sgiacamang

La puesta en marcha del nuevo Puente Ferroviario es motivo de orgullo para la región del Biobío. Es una obra estratégica que transformará nuestra conectividad facilitando el transporte de carga y pasajeros de manera más segura y eficiente.

Este proyecto es parte de una visión de largo plazo que comenzó en 2011, con el Master Plan Ferroviario impulsado por el primer gobierno del Presidente Sebastián Piñera, centrado en fortalecer los trenes de cercanía, el transporte de carga y la eficiencia de EFE.

Eduardo Pacheco

@Edopacheco

¡Buenos días! Hoy el Biotren tiene un día histórico: su primer viaje sobre el nuevo Puente Ferroviario. Aquí estoy acompañando el primer viaje de la mañana